



Regionaljournal Steiermark



## 77-jährige stürzte am Hauser Kaibling ab

**Donnerstagmittag stürzte eine 77-jährige am Hauser Kaibling in steilem Gelände ab und verletzte sich schwer.**

Gegen 11.50 Uhr stieg die Frau gemeinsam mit ihrer Tochter von der Bärfallspitze ab, als sie aus bislang unbekannter Ursache zu Sturz kam. In weiterer Folge stürzte die Frau in felsdurchsetztem Gelände circa 100 Meter ab und blieb schwer verletzt liegen. Die Tochter der Frau setzte sofort einen Notruf ab. Das Team des Rettungshubschraubers Christophorus 14 brachte die Frau nach der Erstversorgung ins LKH Schwarzach.

